

Le pirate et le génie

Il était une fois sur un nuage magique, un génie qui protégeait un anneau magique qui donnait plus de force. Il y avait son pire ennemi : le pirate. Il vivait sur un bateau, il voulait cet anneau pour le battre.

Un jour, il partit sur une île trouver une carte qui menait au nuage magique. Il partit à la découverte du nuage magique, il marcha des heures et des heures, il grimpa sur une colline. Il arriva au sommet de la montagne. Il marcha doucement sur le nuage magique, il monta sur un escalier en diamants, il y avait le soleil qui brillait. Tout à coup il vit un anneau magique qui brillait. Il le mit sur le doigt et il devint puissant. Les nuages gris cachèrent le soleil, il y avait de la foudre, le génie fut réveillé.

Il combattit avec le pirate et le génie gagna le combat. Il reprit l'anneau et il jeta le pirate dans la mer qui fut mangé par les requins. Tout redevint normal, il y avait le soleil qui brillait. Et le génie devint un homme, et devint riche. Ils fêtèrent le génie pour avoir combattu le pirate qui était mort.

Par Maalik